

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations

VOLUME LXXIII

1928

NUMÉROS 1, 2, 3 et 4

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1701. — Italie et Lituanie :	
Convention commerciale, avec protocole final. Signés à Rome, le 17 septembre 1927	9
N° 1702. — Estonie et Suède :	
Echange de notes comportant un accord concernant les facilités à accorder aux yachts de plaisance. Riga, le 26 juin 1923, et Tallinn, le 7 juillet 1924	27
N° 1703. — Finlande et Suède :	
Echange de notes comportant un accord concernant les facilités à accorder aux yachts de plaisance. Helsingfors, les 10 et 22 décembre 1924	33
N° 1704. — Lettonie et Suède :	
Echange de notes comportant un accord concernant les facilités à accorder aux yachts de plaisance. Riga, les 8 et 30 mars 1928	39
N° 1705. — Allemagne et Lettonie :	
Echange de notes comportant un accord concernant la reconnaissance réciproque des certificats de jaugeage. Riga, le 13 avril 1928	45
N° 1706. — Suisse et Turquie :	
Convention d'établissement, avec protocole additionnel. Signés à Angora, le 7 août 1927	51
N° 1707. — Espagne et France :	
Convention générale de navigation aérienne et déclaration y annexée. Signées à Madrid, le 22 mars 1928	63
N° 1708. — Japon et Norvège :	
Echange de notes portant abrogation du visa obligatoire des passeports entre les deux pays. Stockholm, le 21 mars, et Oslo, le 29 mars 1928	81

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME LXXIII

1928

NUMBERS 1, 2, 3 and 4

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 1701. — Italy and Lithuania :	
Commercial Convention, with Final Protocol. Signed at Rome, September 17, 1927	9
No. 1702. — Estonia and Sweden :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding Facilities to be granted to Pleasure Craft. Riga, June 26, 1923, and Tallinn, July 7, 1924	27
No. 1703. — Finland and Sweden :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding Facilities to be granted to Pleasure Yachts. Helsingfors, December 10 and 22, 1924	33
No. 1704. — Latvia and Sweden :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding Facilities to be granted to Pleasure Yachts. Riga, March 8 and 30, 1928	39
No. 1705. — Germany and Latvia :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding the mutual Recognition of Tonnage Certificates. Riga, April 13, 1928	45
No. 1706. — Switzerland and Turkey :	
Convention respecting Conditions of Residence and Business, with Additional Protocol. Signed at Angora, August 7, 1927	51
No. 1707. — Spain and France :	
General Convention regarding Air Navigation and Declaration annexed thereto. Signed at Madrid, March 22, 1928	63
No. 1708. — Japan and Norway :	
Exchange of Notes regarding the Abolition of Compulsory Passport Visas between the two Countries. Stockholm, March 21, and Oslo, March 29, 1928	81

N° 1709. — Autriche et Tchécoslovaquie :

Pages

Echange de notes relatif à l'abolition réciproque du visa obligatoire des passeports entre les deux pays. Vienne, les 29 et 30 mars 1928 87

N° 1710. — Allemagne et Bolivie :

Arrangement relatif à la remise en vigueur du Traité d'amitié et de commerce du 22 juillet 1908. Signé à La Paz, le 12 mars 1924 95

N° 1711. — Allemagne et France :

Arrangement au sujet des échanges commerciaux du Territoire de la Sarre avec l'Allemagne, avec protocole de signature, signés à Paris, le 5 août 1926, et protocole relatif à la prolongation de cet arrangement, signé à Paris, le 16 février 1927 105

N° 1712. — Allemagne et Turquie :

Traité de commerce, avec protocole de signature. Signés à Angora, le 12 janvier 1927 133

N° 1713. — Allemagne et Turquie :

Convention d'établissement, avec protocole de signature. Signés à Angora, le 12 janvier 1927 187

N° 1714. — Allemagne et Autriche :

Convention concernant les questions de succession. Signée à Vienne, le 5 février 1927 205

N° 1715. — Allemagne et Autriche :

Convention relative à la tutelle. Signée à Vienne, le 5 février 1927 227

N° 1716. — Allemagne et Paraguay :

Echange de notes relatif à la prorogation de la validité du Traité du 21 juillet 1887, établissant le traitement de la nation la plus favorisée entre l'Allemagne et le Paraguay, Asuncion, le 26 février 1927, et échange de notes prorogeant cet arrangement jusqu'au 27 février 1929, Asuncion, les 7 et 9 janvier 1928 235

N° 1717. — Allemagne et France :

Arrangement concernant la prorogation des arrangements intervenus entre l'Allemagne et la France au sujet des échanges commerciaux de l'Allemagne avec le Territoire de la Sarre, avec protocole de signature. Signés à Paris, le 30 juin 1927 243

N° 1718. — Allemagne et Pologne :

Convention concernant l'assistance aux sans-travail et l'assurance contre le chômage, avec protocole final. Signés à Berlin, le 14 juillet 1927 251

N° 1719. — France et Pologne :

Convention consulaire. Signée à Paris, le 30 décembre 1925 265

N° 1720. — Belgique et Tchécoslovaquie :

Convention d'extradition et d'assistance judiciaire en matière pénale. Signée à Bruxelles, le 19 juillet 1927 283

	Pag
No. 1709. — Austria and Czechoslovakia :	
Exchange of Notes regarding the mutual Abolition of Compulsory Passport Visas between the two Countries. Vienna, March 29 and 30, 1928	87
No. 1710. — Germany and Bolivia :	
Agreement regarding the Re-entry into Force of the Treaty of Friendship and Commerce of July 22, 1908. Signed at La Paz, March 12, 1924	95
No. 1711. — Germany and France :	
Agreement regarding Commercial Exchanges between the Saar Territory and Germany, with Protocol of Signature, signed at Paris, August 5, 1926, and Protocol concerning the Prolongation of this Agreement, signed at Paris, February 16, 1927	105
No. 1712. — Germany and Turkey :	
Treaty of Commerce, with Protocol of Signature. Signed at Angora, January 12, 1927	133
No. 1713. — Germany and Turkey :	
Convention concerning Conditions of Residence and Business, with Protocol of Signature. Signed at Angora, January 12, 1927	187
No. 1714. — Germany and Austria :	
Convention regarding Questions of Succession. Signed at Vienna, February 5, 1927	205
No. 1715. — Germany and Austria :	
Convention regarding Guardianship. Signed at Vienna, February 5, 1927	227
No. 1716. — Germany and Paraguay :	
Exchange of Notes regarding the Prolongation of the Validity of the Treaty of July 21, 1887, establishing most favoured nation Treatment between Germany and Paraguay, Asuncion, February 26, 1927, and Exchange of Notes renewing this Agreement until February 27, 1929, Asuncion, January 7 and 9, 1928	235
No. 1717. — Germany and France :	
Arrangement regarding the Prolongation of the Agreements concluded between Germany and France concerning the Exchange of Commodities between Germany and the Saar Territory, with Protocol of Signature. Signed at Paris, June 30, 1927	243
No. 1718. — Germany and Poland :	
Convention concerning Unemployment Relief and Unemployment Insurance, with Final Protocol. Signed at Berlin, July 14, 1927	251
No. 1719. — France and Poland :	
Consular Convention. Signed at Paris, December 30, 1925	265
No. 1720. — Belgium and Czechoslovakia :	
Convention regarding Extradition and Legal Assistance in Criminal Matters. Signed at Brussels, July 19, 1927	283

	Pages
N° 1721. — Belgique et Tchécoslovaquie :	
Accord concernant l'assistance judiciaire réciproque en matière civile et commerciale, avec protocole additionnel. Signés à Bruxelles, le 19 juillet 1927	307
N° 1722. — Afghanistan et Suisse :	
Convention d'amitié et de commerce, avec protocole final. Signés à Berne, le 17 février 1928	323
N° 1723. — Estonie et Lettonie :	
Convention relative à la transcription des biens immeubles. Signée à Riga, le 22 juillet 1927	333
N° 1724. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Traité concernant la navigation aérienne, avec protocole additionnel. Signés à Vienne, le 15 février 1927	319
N° 1725. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Arrangement relatif à l'établissement et l'exploitation des lignes régulières de transport aérien. Signé à Vienne, le 15 février 1927	381

	Pages
No. 1721. — Belgium and Czechoslovakia :	
Agreement regarding reciprocal Judicial Assistance in Civil and Commercial Matters, with Additional Protocol. Signed at Brussels, July 19, 1927	307
No. 1722. — Afghanistan and Switzerland :	
Convention of Friendship and Commerce, with Final Protocol. Signed at Berne, February 17, 1928	323
No. 1723. — Estonia and Latvia :	
Convention regarding the Registration of Immovable Property. Signed at Riga, July 22, 1927... ..	333
No. 1724. — Austria and Czechoslovakia :	
Treaty relating to Air Navigation, with Additional Protocol. Signed at Vienna, February 15, 1927	349
No. 1725. — Austria and Czechoslovakia :	
Agreement regarding the Establishment and Operation of Regular Air Ways. Signed at Vienna, February 15, 1927	381